

Großes Schach im Schloss Künzelsau

Patrick Völkel gewinnt U1200-Wertung

Open-Air-Schnellschach in besonderem Stil wurde an nahezu 80 Schachbrettern im Innenhof des Schlosses Bartenau geboten. 'Was für eine wundervolle Atmosphäre' - die Präsidentin des Hohenloher Sportkreises, Barbara Eckle, war tief beeindruckt vom schönen Ambiente des Künzelsauer Schlosses und der großen Teilnehmerzahl. Und auch die Spielstärke war glänzend vertreten: 1 Großmeister, 3 Internationale Meister und 4 FIDE-Meister setzten schon Maßstäbe. Und der SC Blauer Turm passte da nicht nur vom Namen her dazu. 137 Spieler im großen Turnier und 14 Kinder beim Wettkampf für Kids brachten in 9 Runden beim 12-Minuten-Schnellschach schon starke Leistungen. Überraschend gut spielten da auch die Wimpfener mit. Den Sonderpreis für die Wertungsgruppe U1200-DWZ holte mit überzeugendem Spiel unser Jugendspieler Patrick Völkel - in diesem starken Feld kam er auf Platz 41 mit 5 Punkten. Große Gratulation und Danke für die glänzende Werbung. Bester Wimpfener war Landesligaroutinier Alexander Probst (5,5 Punkte) auf Platz 28! Auch David Bräumer überzeugte mit 4,5 Punkten und war mit Platz 60 im vorderen Mittelfeld. Auch denen Anerkennung und Danke! Sieger dieses großen Turniers wurde der Heilbronner FM Simon Degenhard (8 Punkte) vor GM Mathias Womacka (Hofheim, 7,5 Punkte).

Freitag, 16. Juni

20:00 Stadtmeisterschaft 7. Runde

Samstag, 24. Juni

14.00 Bezirksjugendliga Finalrunde

SC Blauer Turm - TG Forchtenberg

www.sc-blauerturm.de